

Exitosa Gira Académica de Encuentros Claves con Líderes en Gestión Municipal y Educación Pública

La actividad se enmarca en las actividades de práctica inicial y práctica intermedia de los estudiantes de Administración Pública.

La carrera de Administración Pública de la Universidad Autónoma de Chile sede Talca, culminó con éxito una significativa gira académica a la ciudad de Santiago, donde estudiantes de jornadas vespertina y diurna tuvieron la oportunidad de enriquecer su formación profesional a través de encuentros clave con líderes del sector público.

La visita comenzó en la Ilustre Municipalidad de Puente Alto, donde su alcalde, Germán Codina, compartió con los estudiantes su vasta experiencia en la gestión municipal, con un especial énfasis en el ámbito de la educación pública, donde el edil destacó la importancia de la innovación y la gestión eficiente de los recursos en un contexto de limitaciones, haciendo hincapié en los desafíos que enfrentan al ser la más poblada del país.

“El ámbito municipal es hermoso, te permite un contacto directo con las personas y la

elaboración de políticas públicas sin intermediarios, es un trabajo que requiere dedicación, cariño y profesionalismo”, afirmó Codina, animando a los futuros administradores públicos a valorar y prestigiar su profesión.

La gira también incluyó una visita a la Dirección de Educación Pública (DEP), donde la Unidad de Implementación brindó una detallada exposición sobre el proceso de desmunicipalización de la educación pública y la creación de los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP), donde presentaron este nuevo modelo como un desafío crucial para el futuro del sistema educativo chileno.

La directora de la carrera de Administración Pública recaló que esta gira académica se enmarca en las actividades de Práctica Inicial y Práctica Intermedia de los estudiantes, quienes además, están desarrollando en paralelo, una

consultoría organizacional al Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM) de Talca, en el contexto del traspaso de los colegios municipales al futuro SLEP de la región.

La directora agregó que “esta gira contribuye de manera significativa al proceso de formación de nuestros estudiantes al permitirles conocer de primera fuente los lineamientos que definen la política pública en educación y los desafíos de la gestión municipal en una comuna tan relevante como Puente Alto. Además, la conversación con un profesional del calibre del alcalde Codina, quien también es Administrador Público, enriqueció el debate y proporcionó un valioso espacio de camaradería profesional”.

En la misma línea la estudiante de cuarto año de Administración Pública, Karla Díaz, manifestó que “lo más destacable de esta experiencia fue conec-



tar lo aprendido en aula con la realidad, especialmente en el ámbito de la nueva institucionalidad educativa que enfrenta Chile. Este tipo de actividades son sumamente beneficiosas porque complementan el aprendizaje teórico con experiencias reales, potenciando

nuestra formación académica y proyección profesional”.

Esta exitosa gira reafirma el compromiso de la carrera de Administración Pública con la formación integral de sus estudiantes, brindándoles herramientas para enfrentar los desafíos actuales.